

Le président du Venezuela exhorte le peuple à avancer dans la construction du socialisme



Caracas, 20 février, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exhorté le peuple à travailler pour obtenir une croissance économique et sociale soutenue permettant d'avancer dans la construction du socialisme.

Le chef de l'état vénézuélien a appelé les fonctionnaires à écouter et donner des solutions aux besoins du peuple.

Il a signalé que le travail des dirigeants doit se traduire dans des résultats concrets bénéficiant le peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/122140-le-president-du-venezuela-exhorte-le-peuple-a-avancer-dans-la-construction-du-socialisme>



Radio Habana Cuba